

Die Vertreter von Schützing, Edelsbach und Petersdorf II (v.l.)

LFV FRANZ FINI

Feldbacher Landessieger

Feuerwehrjugend aus dem Bezirk Feldbach räumte beim Landesbewerb Siege ab.

HART/GRAZ. Der 41. Landesfeuerwehrjugend-Leistungsbewerb wurde für die Bezirksfeuerwehrjugend Feldbach zu wahren Pokalfestspielen. Nach einer langen Trainings- und Bewerbssaison konnten sich die Jugendgruppen im Rahmen des Landesfinales in Hart bei Graz mit anderen Gruppen aus der ganzen Steiermark messen. In Summe wurden an den beiden Tagen 605 Bewerbsdurchgänge abgenommen, um schließlich die Landessieger in den Kategorien Bronze und Silber zu küren.

Der Landessieg in der Königsklasse Bronze ging an die Feuerwehrjugend Schützing vor Edelsbach und Petersdorf II (alle aus dem Bezirk Feldbach).

Den Landessieg in der Kategorie Silber erkämpften die Jungflorianis aus Edelsbach (Feldbach) vor Fressnitz (Mürzzuschlag) und Unterpremstätten (Graz-Umgebung). Den Tages-

sieg holte sich die Bewerbsgruppe Edelsbach (Feldbach).

Beim Styrian-Junior Firefighter Cup, dem direkten Vergleich der zwölf besten Jugendgruppen der Steiermark in der Klasse Bronze stellten die Junior Fire Fighters der FF Petersdorf II (Feldbach) profundes Können und die nötige Nervenstärke unter Beweis und gewannen vor Labuch (Weiz) und der Feuerwehr-Gemeinschaft Edelstauden/Kleinfrannach/Manning (Feldbach).